



Cádiz, 16 de enero de 2012

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE MEJORA DEL COLEGIO DE EDUCACIÓN INFANTIL Y PRIMARIA LA INMACULADA DE CÁDIZ

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado los trabajos de sustitución de los equipos de bombeo de aguas residuales, lo que beneficiará a más de 400 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reparación en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Inmaculada. La empresa encargada de acometer las obras es Derribos Aragón S.L. y el importe de adjudicación asciende a 70.915,49 euros. El compromiso de ejecución por parte de la empresa es de un mes y medio.

Con esta intervención se sustituirá de forma integral los equipos de la estación de bombeo de aguas residuales existente en el centro. Además se procederá a realizar un adecentamiento de la misma. Para llevar a cabo esta reparación, se instalarán dos bombas para aguas pluviales y dos para aguas fecales, además de los cuadros eléctricos pertinentes para el control de las mismas, valvulería y piezas de conexión. Por otro lado también se procederá al vaciado y limpieza de la cántara, la formación de un aliviadero y el pintado general de la caseta.

Este colegio es de tipología C2, es decir, cuenta con dos grupos por cada nivel de Infantil y Primaria. En él están matriculados 453 alumnos y alumnas que verán solucionar el programa de inundaciones que en ocasiones ha venido sufriendo el centro.

Esta actuación es una inversión del gobierno de la Junta de Andalucía a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) para la mejora de los centros educativos de la región andaluza. La ejecución de esta obra supone la creación de 13 nuevos puestos de trabajo.